



Betrieb in der Orthopädischen Klinik nach Brand wieder vollständig aufgenommen

Notfallambulanz und Radiologie stehen uneingeschränkt zur Verfügung

Hessisch Lichtenau, 24. April 2025. Nach dem Brand in unserer Orthopädischen Klinik freuen wir uns, bekannt geben zu können, dass der Betrieb nun wieder vollständig aufgenommen wurde. Die betroffenen Bereiche – insbesondere die Notfallambulanz sowie die Radiologie mit MRT und CT – sind nach intensiven Sanierungsarbeiten wieder in vollem Umfang für unsere Patienten verfügbar. Damit läuft auch der Operationsbereich wieder vollwertig.

Die Brandfolgen in der Notfallambulanz konnten relativ schnell behoben werden, während die Sanierungsarbeiten im Bereich der Radiologie eine größere Herausforderung darstellten, insbesondere aufgrund der notwendigen und aufwendigen Aufbereitung der Medizingroßgeräte. Mit der erfolgreichen Inbetriebnahme eines neuen modernen und strahlungsärmeren CT-Gerätes sind nun alle wesentlichen Einschränkungen beseitigt, und wir sind wieder in der Lage, unseren Patienten die gewohnte Versorgung ohne Einschränkungen bieten zu können.

Dieser Erfolg wäre ohne das außergewöhnliche Engagement unserer Mitarbeitenden aus sämtlichen Bereichen des Unternehmensverbundes LICHTENAU e.V. nicht möglich gewesen. Ihr unermüdlicher Einsatz hat es uns ermöglicht, die nötigen Maßnahmen schnell umzusetzen und die Klinik so rasch wie möglich wieder in Betrieb zu nehmen.

Wir bedanken uns bei allen Beteiligten für ihre großartige Unterstützung und freuen uns, unseren Patientinnen und Patienten wieder die gewohnte hohe Qualität der medizinischen Versorgung bieten zu können.

